Un mercado que se muere

Los tenderos del Mercado Municipal de Tomelloso lamentan la falta de interés para revitalizarlo

CARLOS MORENO

De los 35 puestos que existen en el Mercado Municipal de Tomelloso, sólo funcionan 8 y la cifra continuará bajando. El mercado, que se construyó en la década de los treinta, se muere por la falta de iniciativas y promoción en una infraestructura que décadas atrás era un hervidero de gente que acudía a comprar los productos de afamados tenderos de la localidad como los Paulones, los Calabrias, los Catalinos..., por poner algunos ejemplos. EL PERIÓDICO ha pulsado la opinión de algunos comerciantes que todavía permanecen allí, aunque lamentablemente no será por mucho tiem-

"Que lo cierren o lo arreglen" es la disyuntiva que plantea la propietaria que mantiene un puesto desde treinta años. "La gente se va porque esto se muere. Los que tienen la responsabilidad se han preocupado poco en promocionarlo y revitalizarlo. Hace años se habló de un proyecto y se celebraron varias reuniones pero todo quedó en buenas palabras, hechos ninguno". Otras opiniones abogan por "ofrecer los puestos que hay vacíos a gente que pueda necesitarlo, con alquileres bajos al principio para ver cómo les funciona el puesto, de modo que los clientes se pudieran en-



Desolador aspecto del Mercado Municipal.

contrar todo tipo de productos; de pescadería, frutas, golosinas... Pero ahora mismo el panorama es desolador. Yo me mantengo gracias a que vendo productos de monte que son demandados y apreciados por el público, pero aún así es difícil mantenerse. Cada vez viene menos gente. Los viernes y sábados acude algo más de público, pero poco más. A los que estamos aquí esto nos cuesta el dinero y la salud, porque es bastante deprimente. Hace falta mucha fuerza de voluntad para seguir".

Los comerciantes analizan los factores que han conducido a esta triste situación. "El traslado del mercadillo le quitó mucha vida a la instalación y también han hecho daño las grandes superficies que

han aterrizado en Tomelloso en los últimos quince años. Esto resulta inevitable, pero también es cierto que hay mucha gente que echa de menos ese trato más personal y cercano que se da en el pequeño comercio". Los comerciantes hacen otra reflexión, "el mercado lleva unos gastos de luz, de cámaras, de conserje que son los mismos, independientemente del número de puestos que estén abiertos. Es un dinero que sufraga el pueblo y que no da beneficios a nadie. Se deberían buscar solucio-

Año atrás, la Asociación de Empresarios de Tomelloso presentó un ambicioso proyecto para potenciar la zona del mercado que no ha terminado de cuajar.

Inmaculada Jiménez, candidata a la secretaría general del PSOE

El portavoz del Grupo en el Ayuntamiento, Inocente Andújar. anuncia que será su candidata

I.L.

Inmaculada Jiménez Serrano será finalmente la camidata oficial a la secret#ía general del PSOE en Tomelloso. Así lo ha anunciado el portavoz del grupo municipal, Inocente Andújar, quien ha asegurado que la edil liberada será su candidata en la asamblea que se celebrará el sábado 24 de noviembre.

Andújar, que "por respeto a los compañeros" no quiso adelantar los nombres que se barajan para formar parte de la nueva Ejecutiva, hizo estas declaraciones a preguntas de los periodistas en una rueda de prensa que el PSOE local había convocado para criticar algunas de las actuaciones del equipo de gobier-

En este sentido, Andújar acusó al equipo de Carlos Cotillas de "falta de gestión en temas medioambientales". En este ámbito el portavoz socialista denunció la existencia de un vertedero ilegal en el término municipal de Tomelloso camino de Arenales de San Gregorio y se lamentó de la lentitud con que el Ayuntamiento está gestionando la puesta en marcha del nuevo vertedero. "El Ayuntamiento -afirmó Andújar- todavía no ha pedido ayuda a la Junta de Comunidades para el sellado del viejo vertedero". Finalmente, el edil socialista dijo no entender "la inauguración casi clandestina que se ha



Inmaculada Jiménez.

hecho del punto limpio después de llevar construido cinco o seis años".

También Carmen Casero ha sido objeto de las críticas socialistas. A la portavoz popular Andújar le ha recordado que "si Zapatero no hubiese ganado las elecciones hace cuatro años, Carmen Casero no tendría siquiera la opción de seguir reivindicando el tren". El concejal socialista ha asegurado que, tanto en el tema del tren como en el del hospital, "Casero demuestra la fe del converso".

Las recientes declaraciones de Casero sobre la urbanización del P-12 también han sido comentadas por Andújar quien acusa al Ayuntamiento de "nefasta gestión" y afirma que "en este tema Casero lanza balones fuera". La inseguridad del Parque Urbano Martínez y el escape de gas registrado hace unos días en la calle Isabeles han sido otros de los temas criticados desde el PSOE.

